

A mon sens, les stages d'observation en milieu médical représentent l'atout principal du Master Ethique. Ils permettent d'axer nos recherches sur des problématiques qui se posent pour les professionnels de terrain et, pour moi, de donner une application pratique aux connaissances et compétences que j'ai acquises en Master de Philosophie.

Ensuite, la diversité des enseignements et des formations des étudiants du master (philosophie, psychologie, droit, santé...), encouragent le travail pluridisciplinaire, essentiel dans le domaine de l'éthique.

Enfin, grâce aux professeurs, j'ai pu découvrir le milieu de l'éthique et de la recherche à Nantes (les consultations d'éthique clinique, le programme DataSanté...). Et, avec quelques camarades du master, nous avons également créé une association, "Le Lab'éthique", avec laquelle nous avons organisé deux colloques et dispensé des cours d'initiation à l'éthique à des lycéens.

C'est grâce à l'ensemble de ce parcours que je suis maintenant en doctorat de philosophie à l'Université Technologique de Compiègne sur les questionnements épistémologiques et éthiques posés par l'ingénierie tissulaire. Par la suite, une carrière comme maître de conférence me permettrait d'allier mon goût pour l'enseignement et mon goût pour la recherche.